

上田市立第一中学校校長室だより

# さんがい松 No,5

令和2年9月4日

9月に入りました。昼間はまだまだ残暑の日もありますが、8月の酷暑と比べれば朝晩は少しずつ秋の気配を感じるようになってきましたね。今度は逆に風邪などひかないように、十分注意をしていきましょう。学校では、9月25日（金）26日（土）開催の松輝祭の準備や、各部活動の新人戦に向けての練習に忙しい毎日を送っています。引き続き新型コロナウイルス感染対策に十分配慮しながら、学校運営を進めてまいりますので、各家庭でのお支えをお願いいたします。

## 松輝祭に向けて

松輝祭が近づいてきています。本年度はご承知のように、新型コロナウイルスの関係で様々ことを考慮し、例年どおりにいかないことがたくさんあります。そういう厳しい状況ではありますが、生徒会は役員の方を中心に、少しでも一中生の思い出に残ったり達成感を感じたりすることができるように、たくさんの工夫をし毎日準備に取り組んでいます。朝の会帰りの会には、合唱の歌声が校舎中に響き渡っています。もちろん感染予防対策を十分に行った上で、9月25日（金）と26日（土）が充実した2日間となるよう、学校全体で準備をしていきたいと思っております。

すでに通知済ですが、今回は一部の保護者の皆さんを除いて、保護者・地域へ非公開での実施となります。生徒の活躍の姿を見ていただけなくて、たいへん申し訳ございません。ご協力よろしくをお願いいたします。

「紡ぐ」より

最近、みんなすごく歌に対して真剣ですごくいいと思いました。とてもやる気があるので、「私もがんばろう」とか「もうちょっと声出してみようかな」とか心がけることが多くなりました。クラスが一つになるのってこういうことなのかなあと思いました。まだまだ気を抜かずに松輝祭までがんばります。（2年生）



【学級の合唱練習 エントランスで】



【昇降口のプランター  
園芸委員会の皆さん感謝です】

## 学年目標が決定！

各学級においては学級目標が決められ、よりよい学級づくりに向けて日々努力をしてくれています。同様に、各学年においても「学年目標」が決められ、学年全体の成長を目指している姿は、本当に素晴らしいことだと思います。ここでは、各学年の学年目標を紹介いたします。どの学年目標にも、それぞれの学年の願いが表現されていると思います。

- 1学年……『魅力を大事に！！ 小学校のワクを越え、笑顔あふれる学年』  
2学年……『文武両道 背中で支える2学年』  
3学年……『表裏一体 一人一人を支え合う仲間』  
(頑張っている人の裏方に回り、その人を全員でサポートする)

## 8月19日(水) 2学期始業式の講話

新型コロナウイルスによる休校の関係で、今年の夏休みは11日間のみでした。例年以上に、あつという間の休みであったと思います。少しは休養することができたでしょうか。新型コロナウイルスの感染予防と暑さ対策の両方で、体調の管理が本当に大変だったと思います。でも皆さんの元気に登校する姿を見ることができて、本当にうれしく思います。

いよいよ本日より、1年で最も長く、しかも最も大切な2学期が始まります。松輝祭や部活動をはじめ、たくさん大切なことが皆さんを待っています。生徒代表の小川さん、諸山さん、有川さんから発表があったように、皆さん一人ひとりが2学期の目標をしっかりと立て、それに向かって努力をしていってほしいと思います。しかし、いつも皆さんにお話ししているように、今年はさらに新型コロナウイルスへの対応も行わなければなりません。1学期同様、学校全体で協力し、長い2学期を乗りきっていきましょう。

皆さんは、競泳のオリンピック選手である生江璃花子選手を知っているでしょう。日本代表として素晴らしい活躍をしていましたが、突如白血病という病に侵され、厳しく苦しい治療を受けなければならなくなりました。先日7月23日に、新しくできた東京の国立競技場において、池江選手は次のように述べています。「逆境から這い上がっていくときは、どうしても希望の力が必要ということです。希望が遠くに輝いているから、どんなにつらくても前を向いて頑張れる。私の場合、もう一度プールに戻りたい。その一心で、つらい治療を乗り越えることができました。」

ぜひ皆さんには、輝かしい自分の姿を思い浮かべてもらいたい。例えば、3年生だったら高校に合格した自分、1・2年生だったら新人戦で活躍している自分、学級や生徒会等の仕事を頑張り達成感を味わったり、周囲のみんなから頼りにされている自分など。そういう自分になれるためだったら、きっと多少の苦労でもこの2学期頑張れるのだと思います。一中生は、きっとそういう自分になることができます。

天気予報では、まだまだ残暑が厳しい、という予報を出しています。熱中症には十分気をつけて、元気よく2学期をスタートさせましょう。2学期の皆さん一人ひとりの活躍に、心より期待をしています。終わります。

## 新型コロナウイルス感染予防の全校指導

上田保健所管内において、8月より新型コロナウイルス感染者や濃厚接触者が急増し、予防にますます配慮をしていく必要が出てきています。本校では、一中生全体が感染予防について再確認し2学期をスタートできるよう、2学期始業式終了後、養護教諭の中沢先生に「新型コロナウイルスの感染予防についての全校指導」をしてもらいました。大切なのは、次のとおりです。「保健だより」等もご覧ください。

① 手洗いでウイルスバリア

② 身体的距離の確保でウイルスバリア

そして

③ マスクでウイルスバリア

温かい心

※以上、大切な3項目と一つを全校で大切にしていきます。

## ●●●●れんらく●●●●

- (1) 学校徴収金(給食費・学年費・貯金等)につきましては、毎月の振替日に振り替えさせていただいております。ご協力、本当にありがとうございます。引き続き振替日をご確認いただき、不足とならないようお願いいたします。学校では、オクレンジャー等を活用して、振替日をお知らせするようにしています。また未納分があるご家庭は、ぜひ計画的に納めていただきますように、重ねてお願いいたします。学校におきましては、引き続き学校徴収金の減額等に努めて参りますので、よろしくお願いいたします。

